

IVº Concurso de Microrrelatos de Navidad

LOS GANADORES Y SUS RELATOS

Primera categoría:

Alumnos de 1º, 2º y 3º de la ESO

Primer Premio: M^a del Pilar Rodil Duarte-2º C

¿Maté alguna persona? Sí, lo hice, esta es mi manera de disfrutar las Navidades. Quizá mi aspecto de Papá Noel puede confundirte, ¿será mi gorro rojo y mi barba canosa? Aunque si me miras bien verás la marca del cuchillo en mi bolsillo. Me gusta seguir a la gente y luego destriparla, así celebro yo la Navidad, pero tampoco soy tan cruel, todas la Navidades les regalo a mi familia objetos robados por ahí... y les encantan, claro que no saben que son robados... Supongo que soy así... no puedo cambiarlo. La Navidad me gusta así.

Accésit

Accésit DESIERTO

Segunda categoría:**Alumnos de 4º de la ESO, Bachillerato y Ciclos****Primer Premio: Andrea Ortega Aller-1º Bachillerato C. y T.**

Prepárate, porque escribo esta parte de mí sin seguir instrucciones de Cortázar y endulzando al mismísimo Bécquer.

Odio la Navidad; tal vez echo demasiado de menos a algunas personas o porque para mí cualquier noche es buena.

He vuelto a hacerme propuestas de año nuevo que sé que no cumpliré porque soy un maldito desastre... Lo único que esta vez espero no perder es a ti, porque yo hace tiempo que no me encuentro y... para qué mentir, te echo de menos.

Si algo se me da especialmente mal es despedirme y creo que no voy a empezar ahora.

Accésit: Hugo Neira Pérez-1º Bachillerato C. y T.**Moralidad en Navidad**

Érase una vez un niño que veía que no es Papá Noel quien está presente día a día, pues es papá, no él. Érase una vez una sociedad que en Navidad guardaba un minuto de silencio por los que disfrutaban de dicha festividad. Érase una vez una época que no se basaba en regalos, pues el verdadero presente (y, ya que estamos, pasado y futuro) era la familia. Érase una vez una Navidad que, además de rimar, iba a la par con caridad y generosidad. Tanto “érase una vez” porque, a fin de cuentas, es eso: un cuento.